



EXCLUSIVE YACHTING PRIVATE

Yacht HORATIO — Couach 195 Flybridge — Saint-Tropez

FORMULAIRE DE CONSENTEMENT

CONSENT FORM

Captation aérienne par drone · 1 exemplaire par passager

1. Identité du passager

1. Passenger Identity

Nom	Prénom
	<i>First name</i>
Date de naissance (si mineur·e)	Nationalité
<i>Date of birth (if minor)</i> 	<i>Nationality</i>
Représentant légal (si passager mineur) — Nom et Prénom	
<i>Legal guardian (if minor passenger) — Full name</i> 	

2. Information préalable

2. Prior Information

Dans le cadre de l'option de captation aérienne souscrite par le Client pour la journée de navigation à bord du yacht HORATIO (Couach 195 Flybridge), un drone civil sera mis en œuvre par un membre d'équipage qualifié.

Ce drone pourra capter des photographies et vidéos incluant votre image. Ces contenus constituent des « données à caractère personnel » au sens du RGPD.

This drone may capture photographs and videos including your image. Such content constitutes "personal data" within the meaning of the GDPR.

Votre consentement est libre, spécifique, éclairé et révocable à tout moment.

Your consent is freely given, specific, informed and revocable at any time.

3. Consentements

3. Consents

Cochez les cases applicables :

Tick the applicable boxes:

☐

A — Consentement à la captation d'images (indispensable à la prestation)

A — Consent to image capture (required for the service)

J'accepte d'être photographié·e et/ou filmé·e par drone au cours de la journée de navigation. Je comprends que mes images pourront figurer dans les contenus photo et vidéo produits par l'équipage.

☐

B — Consentement à la réception des contenus

B — Consent to receive content

J'autorise la transmission des contenus me représentant au Client principal de la réservation via le lien de téléchargement sécurisé (valable 30 jours).

I authorise the transmission of content featuring me to the main booking Client via the secure download link (valid for 30 days).

- ☐ **C — Consentement à l'utilisation promotionnelle (optionnel)**
C — Consent to promotional use (optional)
 J'autorise Exclusive Yachting Private à utiliser les contenus me représentant à des fins promotionnelles (site internet, réseaux sociaux, brochures), sans mention de mon identité. Ce consentement est révoable sur simple demande écrite.
 I authorise Exclusive Yachting Private to use content featuring me for promotional purposes, without identifying me. This consent is revocable upon simple written request.
- ☐ **D — Refus de captation (exercice du droit d'opposition)**
D — Refusal of capture (exercise of right to object)
 Je refuse d'être filmé·e ou photographié·e par le drone. Je comprends que l'équipage prendra toutes les mesures nécessaires pour m'exclure du champ de captation, sans que cela donne lieu à un remboursement de l'option.

4. Droits RGPD et protection des données

4. GDPR Rights and Data Protection

Responsable de traitement Data controller Exclusive Yachting Private contact@exclusivelyachtingprivate.com Base légale Legal basis Consentement de la personne concernée (art. 6-1-a RGPD) Consent of the data subject (art. 6-1-a GDPR) Durée de conservation Retention period Fichiers bruts : 90 jours maximum après la prestation. Raw files: maximum 90 days after the service.	Vos droits (art. 15 à 22 RGPD) Your rights (art. 15 to 22 GDPR) ✓ Accès à vos données ✓ Access to your data ✓ Rectification ✓ Rectification ✓ Effacement (« droit à l'oubli ») ✓ Erasure ("right to be forgotten") ✓ Opposition au traitement ✓ Objection to processing ✓ Limitation du traitement ✓ Restriction of processing ✓ Portabilité ✓ Portability Pour exercer vos droits : To exercise your rights: contact@exclusivelyachtingprivate.com Réclamation : CNIL — www.cnil.fr Complaint: CNIL — www.cnil.fr
--	--

5. Règles de sécurité à bord

5. Safety Rules Onboard

En montant à bord, j'accepte de respecter les règles suivantes : By boarding, I agree to comply with the following rules: • Ne jamais tenter de toucher, attraper ou dévier le drone en vol. • Never attempt to touch, catch or deflect the drone in flight. • Rester éloigné·e des zones de décollage et d'atterrissage du drone. • Stay away from the drone's take-off and landing areas. • Suivre les consignes du skipper et du télépilote avant et pendant chaque session de vol. • Follow the skipper's and remote pilot's instructions during each flight session. • Signaler immédiatement tout incident ou dysfonctionnement constaté. • Report any incident or malfunction immediately.
--

6. Attestation et signature

6. Declaration and Signature

Je soussigné·e déclare avoir été informé·e, préalablement à toute captation, de l'identité du responsable de traitement, de la finalité du traitement, de mes droits, et des conditions d'exploitation du drone conformément aux CGU Drone 2026.

Ce consentement est donné librement et peut être retiré à tout moment en informant le skipper, sans conséquence sur les autres aspects de la prestation.

Date <i>Date</i>	Lieu <i>Place</i>	Signature (précédée de « Lu et approuvé ») <i>Signature (preceded by "Read and approved")</i>

 Passager mineur — Signature du représentant légal

 Minor passenger — Legal guardian's signature

Si le passager est mineur, le formulaire doit être signé par son représentant légal. Le représentant légal certifie disposer de l'autorité parentale et consent en lieu et place du mineur.

If the passenger is a minor, the form must be signed by their legal guardian, who certifies holding parental authority and consents on the minor's behalf.

Nom et Prénom du représentant légal <i>Legal guardian's full name</i>	Signature + « Lu et approuvé » <i>Signature + "Read and approved"</i>

Réservé à l'usage interne — N° de réservation :

 Date de sortie :

 Initiales skipper :
